
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 20  Abril 2023 

 

P
ág

in
a1

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Segundo Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del  diputado Bernardo Ortega Jiménez, con el tema “El valor de 

la palabra del poder legislativo del Estado de Guerrero, para la credibilidad y 

confianza del pueblo guerrerense”. 

 

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Bernardo Ortega Jiménez, 

para intervenir sobre el mismo tema. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Con su permiso diputados. 

 

Compañeras y compañeros del 

Pleno. 

 

La verdad que pues que bueno, 

cuando uno sube a Tribuna, sin 

embargo, yo lamento mucho que mi 

amigo Esquivel, pues la verdad que 

tantas cosas que quiso abarcar que 

no dijo pues realmente nada en 

concreto, yo creo que deberíamos de 

decirle que es lo qué no se ha hecho 

y qué es lo que se ha hecho, y qué es 

lo que se dejó de hacer, sí, en el 

primer año legislativo de esta 

Legislatura. 

 

Compañeros yo creo que es una 

irresponsabilidad de ir a los pueblos e 

ir a los municipios a decir que si no 

quieren ser municipios, de nueva 

creación o sea eso trae mucha ese 

consecuencias, yo creo que hay que 

también ser claro, yo digo que pues 

bueno o sea no se fue claro 

realmente aquí pero la idea desde mi 

punto de vista creo que era decir 

instálense los municipios, yo creo que 

todos estamos de acuerdo, pero se 

dijo tanto que se dispersó al final de 

cuentas, tanto que no se dijo nada 

desde mi punto de vista, no, sin 
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embargo, sí como dijera la diputada 

Alicia, pero qué necesidad de venir 

aquí a incendiar o a tratar de decir 

que no se ha hecho nada, cuando 

recuerden bien que hay muchas 

cosas que venimos arrastrando 

desde la anterior Legislatura en el 

último tramo. 

Los órganos internos de control, sí la 

hace que nos costó mucho cabildeo 

para poder sacar cuando ya estaba 

en la puerta, cuando uno se cumplió 

este de la ratificación del ex auditor o 

sea se mintió, o sea yo digo que hay 

que ser claros pues compañeros o 

sea, nadie nos puede venir o sea 

quienes no saben pues nos pueden a 

lo mejor tratar de engañar. 

 

Yo creo no, que hay que ser 

responsables compañeros, nosotros 

como PRD hemos tratado de ser 

prudentes, justos, con el gobierno del 

Estado, con la fracción de Morena, 

incluso hasta cuando fue presidente 

el diputado Esquivel de la Junta de 

Coordinación Política, o sea por qué, 

porque sabemos que Guerrero tiene 

sus complejidades compañeros, sí, 

políticas, económicas y de crimen 

organizado, sin embargo hemos 

tratado de ser prudentes, que la 

gobernadora haga lo suyo, nosotros 

lo nuestro lo que nos corresponde,  

yo creo que no hasta en el rubro dice 

aquí el valor de la palabra del Poder 

Legislativo del Estado de Guerrero, 

para la credibilidad y confianza del 

pueblo de Guerrero. 

 

Por lo menos en mi municipio, en mi 

Distrito la gente a mí me cree porque 

nunca les he mentido pues, voy y les 

digo sí puedo o no puedo, saben qué, 

voy a hacer la gestión, pero bueno, 

yo creo que cada quien tiene pues 

perdón pero dicen que cada quien 

tiene las formas de cómo matar las 

pulgas no, en su petate sí, así es que 

pues yo lamento mucho sí que a 

veces no se reconozca lo que se ha 

logrado no y que bueno pues decirles 

que en lo personal yo siempre he 

estado dispuesto a contribuir más allá 

de mis posiciones y posturas 

políticas, a no poner piedras en el 

camino, porque a final de cuentas mi 

responsabilidad como diputado, es 

venir a darle resultados al pueblo más 

allá de que yo defienda alguna 
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ideología o alguna postura política de 

mi partido, pero bueno entiendo, que 

hay cosas que hay que seguir 

aprendiendo en la vida. 

 

Diputada Alicia mi solidaridad con 

usted, sé que usted ha trabajado 

bastante, sin embargo, pues bueno 

pues yo espero que lo más pronto 

posible la Jucopo procesa al final de 

cuentas lo que son los municipios, 

pero que quede claro esto no debe 

ser bandera de un solo diputado 

compañeros o de una sola diputada, 

o de un o de una sola fracción, no, es 

el esfuerzo de los cuarenta y seis 

diputados unos más otros menos, 

unos más interesados, otros menos 

también, sin embargo, yo creo que 

tenemos la voluntad compañeros, de 

que esto salga sí, pero nadie puede 

decir bueno es que fue por mí; 

diputada mi solidaridad la verdad con 

usted y bueno yo sé que usted es de 

las gentes que conoce y sabe. 

 

Es cuanto, muchas gracias. 

 

Buenas tardes 

 


